
                                               ASSEMBLEE GENERALE DU RADIO CLUB DE ST MAUR
                                                                                       F6KMX

ST MAUR le 16  Mars 2024

Merci à tous d’être présent à cette assemblée générale de 2023.

Rapport moral et d’activité.

Nous avons observé une minute de silence à la mémoire de nos amis qui nous ont quitté en 2023. Membres actifs 
de notre radio-club ou simple sympathisant comme F5MCC Claude, ami de Jean-Luc F5JCH, décédé quelques 
jours après une activité radio qu’ils faisaient ensemble sur la commune de F5JCH. 

Notre radio club a poursuivi cette  année ses activités  de trafic  et  de technique.  L’activité  de formation est 
actuellement en sommeil.  4 personnes se sont manifestées via le site internet et 2 sont venues au RC,  Joël 
F5NFB est en charge de l’activité formation des futurs YL ou OM. Il nous présentera d’ici septembre 2024  un 
cours à l’image de celui de Jean-Luc F5JCH.  Je compte sur vous pour relancer la promotion sur le RA et 
l’activité de F6KMX à cet égard. Ne nous endormons pas sur les succès des années passées.

La station de F6KMX est complètement opérationnelle. Nous sommes  QRV en décamétrique, VHF, UHF et 50 
Mhz dans pratiquement tous les modes.

Merci à Bernard pour la mise au point des matériels et expériences pour les écoles et, bien sûr, la fameuse malle.

Nous avons participé à de nombreux concours et je vais laisser à Bruno  le soin de récapituler tout cela.

F6KMX a mis en place une animation pour la fête de la science. Plusieurs OM’s y ont participé pour animer les 
divers ateliers, en particulier, Bernard, Georges, Olivier, Patrick, Hervé, Stéphane, Fred qui ont eu un réel succès 
avec les enfants. Nous avons reçu  7 classes,  des enfants et parents sur le mercredi et le week-end. J’espère 
développer  de nouveau cette animation en 2024 avec l’aide de la mairie.  Merci à Patrick, F6CTE et Georges 
F5JRN pour l’animation de l’atelier CW avec les enfants.

Comme chaque année, le RC F6KMX était présent à la journée des associations de St Maur, le dimanche  3 
septembre 2023,  Cette année nous étions à la  place des marronniers sur un nouvel  emplacement à  côté de 
l’entrée ce qui a amélioré notre visibilité. Grâce à la mise à disposition de 220 V, nous avons pu faire l’animation 
habituelle. Nous y avons rencontré beaucoup de gens de St Maur et des environs avec pour une fois beaucoup de  
contacts.  Cette  expérience sera  renouvelée en 2024 et  je  compte sur  le  maximum d’entre  vous par  assurer 
l’animation et aider au montage d’une station plus QRO. Toutes idées d’activation étant les bienvenues, je sais  
des projets déjà en préparation.

Merci à tous ceux qui y ont participé et qui ont aidé au montage et démontage.

Nous  diffuserons  la  date  de  la  prochaine  journée  des  associations  dès  que  la  Mairie  de  Saint  Maur  la 
communiquera.

Cette année le radio club a continué la construction du site Internet grâce à la mobilisation de Stéphane, que nous 
devons remercier.  La parole à Stéphane pour les nouveautés et changement, en particulier la publication de 
nombreux articles techniques de Patrick F6CTE, que nous remercions pour leur travail et contribution. Bien sûr  
ce site à un coût qui reste minime. (coût: 100 euros / an, chez Ionos, et 14 euros pour l’achat du nom de domaine  
f6kmx.fr, chez Gandi).

En résumé:  sur le site pour 2023 et aujourd’hui: 26000 visites,  pour 105 pays aujourd’hui. Dont dans les dix 
premiers :  France,  US,  Belgique,  Canada,  Brésil,  Allemagne,  Espagne,  Italie,  Réunion,  Algérie.  Pays 
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remarquable :  Chine (26), Japon (12), Philippines (7), Hongkong (7), Gabon (6), Népal (3), Quatar (3), Guam 
(1).  De nombreuses rubriques sont déjà opérationnelles et d’autres à venir comme : Formation, technique … Il 
est fait appel à tous pour alimenter ces rubriques ou en créer d’autres.

Je vous rappelle que le radio-club met à la disposition des OM’s du 94, des casiers pour recevoir leurs cartes  
QSL. Le QSL manager du département est toujours Bruno F6BOR. Les cartes QSL en attente sont maintenant  
inscrites en direct sur le site et les mises à jour se font au fur et à mesure des arrivées,

Comme vous l’avez vu au RC , Hervé F4IJJ a commencé fin 2022 , un nouveau classement des QSL. Il a enlevé 
toutes les QSL des OM’s qui n’étaient plus dans le 94. Le travail d’Hervé est terminé à mi 2023.  En tout cas 
merci à tous ceux et toutes celles qui se sont mobilisés autour de cette activité et surtout Stéphane pour le  
traitement des QSL de F6KMX. 

On peut remercier une seconde fois Hervé et aussi son YL, pour la fabrication de la banderole qui nous sert lors  
des activités extérieurs du RC.

Encore un merci envers un membres actif du RC, Olivier F4IOZ, pour la réalisation de nos nouvelles cartes de  
membres, et surtout leurs financement à titre personnel !! 

Je vous rappelle que le radio club a des voisins dans la rue et qu’il serait bien de faire des efforts de discrétion le 
soir ou le matin au départ des OM.

Vote du rapport moral.     Contre:    0                  Abstention:      0                Pour:     27
 
Quitus du rapport moral.

--------------------------------------------

Rapport financier.

Le rapport financier est celui du nouveau service comptable. Cette solution a été prise pour remplacer l’expert  
comptable dont la rémunération dépassait nos moyens.voir en annexe le bilan comptable.

Grâce à la subvention de la Mairie, que nous remercions encore, l'équilibre de notre trésorerie reste positif avec  
une certaine réserve. 

Comme nous  venons  de  vous  l’expliquer  les  réserves  financières  de   notre  radio  club  sont  en  train  de  se 
reconstituer.  Nous devons être de la  plus extrême prudence quant  à  la  gestion de notre budget.  Le CA, le  
trésorier et le président doivent valider toutes dépenses et ceci avant qu’elles soient faites. Je pense que vous 
comprendrez tous le bien fondé de cette décision.

Je vous rappelle que notre trésorier, Hervé, ce fera un plaisir de recueillir vos cotisations pour ceux qui seraient  
en retard, même de plusieurs exercices. Dans la mesure du possible nous rappelons la période de cotisation cours 
sur l’année CAD du 1er Janvier au 31 Décembre .

Les principaux points sont: la rentrée des cotisations 2023 pour 1085 euros, soit 31 membres à jour .

Le compte d'épargne nous rapporte 34,15 euros.
 
Le coût des charges incompressible est de : 1080 euros de charges + 73 euros de REF + 157,90 euros d'assurance 
soit un total de : 1310,90 euros. Cela représente 37 cotisations. pour 2023 
Cela demande l'apport de la subvention de la Mairie qui a été de 1000 euros en 2023. 
En 2024 la subvention demandée est de 1400 euros.
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Le total des dépenses a été de :3430,17 € et le total des recettes de 4170  € soit un solde comptable positif de  
739,83 euros.
Le solde du compte bancaire et du compte d'épargne était de : CC = 1574,08 € et CSL = 5161,62 € au 
29.12.2023.

Aujourd’hui, jour de l’AG, il reste: 5127.47€ sur le compte d’épargne et 835,25 € sur le compte courant, soit en 
tout : 5962,72 €. Bien sûr des cotisations doivent rentrées aujourd’hui et nous sommes en attente du dossier de 
subvention déposé fin janvier. 

La vente de vieux matériels pendant le Salon Radio de Clermont a rapporté au Radio Club 260€. Cette somme  
est incluse dans le rapport financier ci-dessus .

L’assemblée propose à l’unanimité de rester sur un montant de la cotisation à 35 €.

Vote du rapport financier.                 Contre:      0             Abstention:     0                 Pour:     27
  
Quitus du rapport financier

-------------------------

Retour sur le projet du relais C4FM F6ZAO

Le relais C4FM F6ZAO a été entièrement financé par 13 dons de  membres du RC : Total des dons = 1225€
Prix remisé du relais DR2X 1300€, achat du boitier HRI200 a 80€, cashback de Yaesu UK 350€ :
Prix total = 1030€ + 20€ de frais de port. Reste 195€ des dons qui servirons à l’entretien du relais sur le site de 
Rungis
Un merci à Yann F1SMB pour l’hébergement du relais sur son site professionnel. 
Plus qu’un énorme merci à tous les donateurs !! 

-------------------------

Orientation et avenir du radio-club 2024

- Réactivation de la formation

F5NFB Joël a acheté les livres de cours de F6KGL récemment et prépare un cours, pour une mise en route en  
septembre 2024. Nous recherchons quelques OM’s du RC pour assurer et honorer les demandes de formation. 
Bernard F1FTH se propose d’aider Joel F5NFB.

- Journée des associations

Le RC participera à la prochaine journée des associations. Nous communiquerons la date dès la Mairie l’aura 
validée.

- Fête de la science 2024

Comme chaque année, le RC participera à la fête de science qui se déroulera du 4 au 14 octobre 2024.

- Achats fait où à envisager

2 préamplis VHF et UHF, prises coax N, antennes 2m, 70cm, et 50Mhz. Prévoir également l’achat de quelques 
chaises et l’amélioration du coin détente.  

- Concours

Pour le décamétrique, fabrication de filtres bandes basses pour aider lors des concours et optimiser l’assistant.
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- Demande de subvention départementale

Pour information, Yann, Stéphane et moi avons signé une demande de subvention au département du Val de 
Marne.

- Société FMnet

Lors du salon de Clermont sur Oise, Bernard, Stéphane et moi avons rencontré la société FMnet qui fait de la  
surveillance des émissions TNT et DAB+, qui nous propose une connexion internet via un modem 4G, en  
échange de l’installation de petite antennes sur notre pylône, Ils doivent nous recontacter, donc à suivre pour 
2024 .

- Abonnement REF

Il a été décidé de ne pas renouveler l’abonnement à la revue papier Radio REF à fin 2024. A partir de Janvier 
2025, l’abonnement à la revue Radio REF sera prise au format numérique, cela représentera une économie de15€ 
et moins de papier. 

-----------------------------------

Appel à candidature pour l’élection au conseil d’administration et/ou bureau

  
Candidature de deux nouveaux administrateurs, il s’agit de:

DESTRADE Joël F5NFB------------------------------Administrateur   élu a cette AG 
HIPP  Frédéric  F1OGV--------------------------------Administrateur   élu a cette AG 

Vote                Contre:        0         Abstention:     0                 Pour:   27

Renouvellement de quatre administrateurs sortant, il s’agit de:

- INACIO DOS SANTOS Jorge, F8BQQ, sortant.
- BENETON Bernard, F1FTH, sortant.
- MIGNARD Bruno, F4FWW, sortant.
- MERLE Gérard, F0GAN, sortant.

 Vote                Contre:        0         Abstention:     0                 Pour: 27 
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Composition du Conseil d’Administration et du bureau :

COMMEAU Olivier    F5RRO ----------------------  Président
GLON Hervé   F4IJJ------------------- --------------   Trésorier
INACIO DOS SANTOS Jorge   F8BQQ----------   Secrétaire 

                            MIGNARD Bruno  F4FWW----------------------------Secrétaire adjoint
BENETON Bernard  F1FTH ------------------------- Vice-Président 
GOARZIN Stéphane  F5UGQ------------------------  Vice-président
BERSON Yann   F1SMB-------------------------------Vice-président
  

                            MOTTIER Henri  F6IAX ------------------------------ Administrateur 
MERLE Gérard    F0GAN-----------------------------  Administrateur 

                            GOYEN Olivier  F4IOZ-------------------------------- Administrateur
                            LEFEBVRE Baudoin  F4EIS---------------------------Administrateur
                            BAJOU Georges F5JRN---------------------------------Administrateur                      

DESTRADE Joël F5NFB------------------------------Administrateur 
HIPP  Frédéric  F1OGV--------------------------------Administrateur 

Clôture de l’Assemblée Générale à 16 H30.

De  cette Assemblée Générale a été tiré le présent procès-verbal.

Pour le Radio-club de Saint Maur-F6KMX :

Le président : Olivier COMMEAU

 Le secrétaire : Jorge INACIO DOS SANTOS

Le trésorier : Hervé GLON 
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